

Kleingartenverein „Am Schenkenbusch“ e.V.

Tempelhofer Straße-06849 Dessau-Roßlau

Der Vorstand informiert:

Der E-Check ist der TÜV für Eure Elektroinstallation und der ist mehr als überfällig!



Das ist nicht nur eine Plakette, das ist Eure ganz persönliche Sicherheit!

Warum ist der E-Check so wichtig?

- Seid ehrlich! Euer Auto laßt ihr regelmäßig überprüfen, eure Elektroinstallation ist seit ca 1986, also über 37 Jahre, nicht geprüft worden. Aber so ein paar „kleine Erweiterungen“ hat doch jeder vorgenommen, mit oder ohne Fachmann! Es ist höchste Zeit, etwas für die Sicherheit zu tun. Übrigens, die Lebensdauer elektrischer Installationsanlagen liegt ca. bei 40 Jahren.
- Betriebsmittel, Schalter, Steckdosen, Schutzschalter etc. aus den 80'er Jahren sind heute überwiegend nicht mehr zugelassen. Der Grund, die Sicherheit gegen elektrischen Schlag und der Brandschutz werden nicht eingehalten.
- Im Garten arbeiten wir mit Elektro – Handgeräten wie Heckenschere, Rasenmäher, Gartenfräse und anderen mehr. Oft ist der Boden feucht und die Fußbekleidung „sommerlich“, das Risiko einfach nur die Verlängerungsleitung aus Versehen durchzuschneiden ist hoch. Sind wir dann auch geschützt?

Ist der E-Check gesetzlich vorgeschrieben, also Pflicht?

Für die Sicherheit der elektrischen Anlage und der elektrischen Geräte ist der Eigentümer verantwortlich. Mieter sind verpflichtet, ihr Mieteigentum während der Mietzeit in dem Zustand zu erhalten, wie es dem Vertrag entspricht. Dies verlangt auch eine regelmäßige Kontrolle der technischen Einrichtungen nach den maßgeblichen Vorschriften.

„Was viele Mieter und Eigentümer nicht wissen: Seit dem 1. Oktober 1997 gilt: Die neue VDE-Bestimmung (VDE 0105 Teil 100 „Betrieb von elektrischen Anlagen“) nimmt elektrische Anlagen in Wohnungen nicht mehr von der Prüfpflicht aus. Darauf verweisen auch verschiedene Gerichtsurteile.

Im Schadensfall muss der Eigentümer den einwandfreien Zustand der Elektroanlage den Gerichten nachweisen.“*



Also dann doch, wenn auch nicht in direkter Anweisung!



Wer an einer Überprüfung seiner elektrischen Anlage interessiert ist, wirft bitte einen Zettel mit seinem Namen, der Parzellen Nummer und der aktuellen Anschrift und Telefonnummer in den Vereinbriefkasten. Sobald Drei Anmeldungen zusammengekommen sind, gibt der Vorstand diese an eine kompetente Elektrofirma, die sich dann mit Euch in Verbindung setzt.

Der Vorstand

* (Quelle: <https://www.elektro-struck.de/e-check/>)